

An die Fraktionen und Gruppen des Gemeinderats der
Stadt Konstanz

Die Präsidentin

Prof. Dr. Sabine Rein

Tel.: + 49 7531 206-9111

Fax: + 49 7531 206-117

sabine.rein@htwg-konstanz.de

22. Februar 2024

Unterstützungsschreiben für die Einrichtung einer psychosozialen Beratungsstelle für queere Menschen

Sehr geehrte Fraktionen und Gruppen des Gemeinderats Konstanz,

der Zusammenschluss Konstanzer Vereine, Initiativen und Aktivist*innen (Queer Konstanz) hat sich mit einer Stellungnahme zur Situation queerer Menschen in Konstanz an unsere Hochschule gewandt. Das Netzwerk setzt sich für die Schaffung einer professionellen psychosozialen Beratungsstelle für queere Menschen in Konstanz ein. Im Namen der HTWG Hochschule Konstanz möchte ich mit diesem Schreiben die Unterstützung dieses Vorhabens zum Ausdruck bringen.

Die Einrichtung einer psychosozialen Beratungsstelle stellt aus Sicht der Hochschule Konstanz einen wichtigen Schritt dar, um den individuellen Bedürfnissen von queeren Personen in der Stadt Konstanz angemessen zu begegnen. Queere Personen sind in besonderem Maße mit Vorurteilen, Diskriminierung und Stigmatisierung konfrontiert. Der Umgang mit solchen Herausforderungen erfordert häufig die Unterstützung von Fachkräften, nicht immer können Freunde und Familie den Entwicklungen und Bedürfnissen von queeren Personen gerecht werden.

Wir als HTWG stehen für Toleranz und Vielfalt und setzen uns entschieden dafür ein, dass alle Studierenden und Beschäftigten unabhängig von ihrer geschlechtlichen oder sexuellen Identität an der Hochschule sowie in der Stadt Konstanz sicher sind. Wir sind überzeugt vom Mehrwert einer inklusiven und respektvollen Gesellschaft, in der jeder Mensch gleichwertig teilhaben kann.

Die Einrichtung eines geschützten Raumes, in dem insbesondere jungen queeren Personen eine niederschwellige und professionelle Beratung angeboten wird, befürworten wir daher ausdrücklich.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Sabine Rein
Präsidentin